

## **Brundtlandpokal des TC Rot Weiss Viernheim**

**vom 10.9. bis 11.9 2022**

Nach zwei Jahren coronabedingter Pause fanden vom 10.9. bis 11.9.2022 wieder die Turniere um den Brundtlandpokal statt. Zwei Paare des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd waren zu Gast beim TC Rot Weiss Viernheim (Hessen).



Am Samstag und am Sonntag starteten Christin Bauer und Andreas Kalb in der Startklasse Senioren II C Standard. Souverän tanzten sie an beiden Tagen bis ins Finale. Am Samstag verpassten Christin und Andreas knapp einen Podestplatz und belegten den 4. Platz. Am Sonntag erreichten sie im Finale im Langsamen Walzer und im Tango Platz 5, im Slowfox und im Quickstep Platz 4. Punktgleich mit einem anderen Tanzpaar belegten Christin und Andreas nach Anwendung einer Skatingregel am Ende den 5. Platz.

Am Sonntag tanzten Ariane und Martin Barth in der Senioren III A Standard. Hier gingen insgesamt 13 Paare an den Start, so dass eine Vor- und eine Zwischenrunde getanzt wurde. Ariane und Martin wurden in diesen beiden Runden mit der höchstmöglichen Kreuzzahl 25 bewertet und erreichten damit das Finale. Auch hier hatten beide viel Spaß an ihrem Tanzen und waren überglücklich, als sie mit dem 3. Platz belohnt wurden und einen Brundtlandpokal in Bronze mit nach Hause nehmen durften.